



NOTRE PREMIER ÉDITORIAL COMMUN

Un printemps politiquement mouvementé pour la nouvelle co-présidence

Le 3 mai, nous avons repris la co-présidence de mfe Médecins de famille et de l'enfance Suisse, au cœur d'un printemps 2024 politiquement mouvementé. Le système de santé est un réel défi. Pour tout le monde. Il est incontestable que quelque chose doit changer. Mais la question est de savoir quoi et comment.

L'initiative pour un frein aux coûts, en particulier, va définitivement dans la mauvaise direction. mfe s'est prononcée à l'unanimité contre l'initiative. Cela montre clairement que nous ne tolérons en aucun cas une médecine à deux vitesses. Des arguments similaires ont également poussé le OUI à l'initiative sur les primes. L'accès à notre système de santé doit rester accessible et être financièrement abordable pour toutes et tous.

Il est incontestable que nous devons agir contre la hausse constante des coûts. Les «véritables» leviers– et les plus efficaces– sont notamment le prix

des médicaments, la coordination des hôpitaux et surtout le renforcement des soins médicaux de base !

Nous, médecins de famille et de l'enfance, prenons en charge, traitons et accompagnons notre patientèle sur le long terme, à un prix avantageux et avec des soins d'excellente qualité. Cela nous amène au prochain thème politique important de ce printemps: nous avons demandé 205 millions de francs au SEFRI pour la formation pré- et postgraduée d'un plus grand nombre de médecins de famille et de l'enfance. Un montant modeste au regard du budget global de 30 milliards

de francs et surtout au vu des avantages qu'apporte des soins médicaux de base forts: une bonne prise en charge de la patientèle et une maîtrise des coûts du système de santé. De nombreuses institutions et organisations ont demandé des fonds. Toutes avec des arguments forts et justifiés. Notre demande est en outre absolument urgente et apporte une valeur ajoutée décisive à l'ensemble de la population. Soutenez-nous et faites en sorte qu'il y ait suffisamment de médecins de famille et de l'enfance à l'avenir également.

Notre pétition confirme d'ores et déjà

ce que la population suisse a demandé il y a exactement dix ans, en mai 2014, à une écrasante majorité de 88% dans les urnes, à savoir un renforcement de la médecine de famille comme fondement du système de santé suisse.

Il est temps de mettre en œuvre la volonté populaire et d'encourager financièrement la formation d'un plus grand nombre de médecins de famille et de l'enfance!

Monika Reber et Sébastien Jotterand